



Remue-méninges. Prenez connaissance du lien ci-dessous et interrogez-vous : comment rassembler quelques partenaires motivés pour valoriser l'énergie hydraulique locale, plutôt que de faire tourner des centrales à charbon, importer du gaz et du pétrole, construire des centrales nucléaires ?

Des citoyens se rassemblent pour acheter des forêts, créer des jardins partagés, d'autres pour produire de l'énergie propre.

Vous n'aurez pas à innover car au premier porteur de projet, en guise d'encouragements, on lui explique systématiquement que « *ça ne marchera pas* ».

S'ils l'ont fait, ne pouvez-vous pas le faire(*) ?

L'essaimage est un puissant concept depuis des siècles. Rendez-le durable.

<https://www.provence-energie-citoyenne.fr/un-ministre-marie-therese/>

(*) ne pas être propriétaire du foncier ne doit pas contrarier vos perspectives : proposez la location des ouvrages hydrauliques. C'est gagnant/gagnant : vous n'avez pas à investir dans du bâti et le propriétaire récupère (durée et nature du bail à convenir) un site équipé alors qu'il n'avait pas les moyens financiers de le valoriser.